



東明っ子

射水市立東明小学校
学校だより
第6号
令和6年9月5日

充実した2学期を目指して

子供たちは、ご家庭や地域で十分に見守られて有意義な夏休みを過ごし、2学期を元気にスタートすることができました。保護者の皆様には、夏休み中の早朝奉仕作業やプール開放時の見守りボランティア、巡回パトロール等にご協力いただき、心よりお礼申し上げます。

2学期は、学習の成果発表会や校区内オリエンテーリング、持久走記録会等、様々な行事を行います。また、それぞれの学年での校外学習や宿泊学習、体験的な学習も計画されています。子供たちには、一人一人が自分の目標をしっかりともち、その目標に向かって粘り強く努力して「成長できた」という実感をもってほしいと思います。

せいちょう
成長



- できなかったことができるようになる
- 「できる」ことがレベルアップする
- 考え方がプラスになる



始業式は、暑さ対策のために、リモートで行いました。学年代表児童による2学期の目当ての発表の後、私から二つのことを話しました。1つ目は、2学期の様々な取組の中で、自分はどの場面で一番成長できそうかを考え、なりたい自分に向かって粘り強く取り組んでほしいということです。2つ目は、言葉を大切に生活していこうということです。子供たちには、「自分が言った言葉を最初に聞くのは誰でしょう？」と尋ねてみました。答えは「自分自身」です。自分もみんなも笑顔でいられる言葉、言われてうれしい言葉、前向きな気持ちになれる言葉を発してほしいということを伝えました。

安心・安全であるとともに、子供たちが充実感、達成感を味わうことができる毎日であるよう取り組んでまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。

***** ◇ ありがとうございます ◇ *****

◎ 夏休み中のPTAの取組

- 校外補導委員会による巡回活動
担当の地区を巡回していただき、子供たちの安全に気を配っていただきました。
- プールの見守りボランティア
開放を予定していた7日間のうち、熱中症警戒アラートが出た1日を除く6日間、開放することがで



きました。天候に恵まれた日は、平均 40 人ほどの子供たちが活動を楽しんでいました。見守りボランティアとしてご協力くださった皆様、登録して待機してくださっていた皆様に感謝申し上げます。

・親子早朝奉仕作業

8月24日(土)にPTA親子早朝奉仕作業を実施しました。2学期に子供たちが活動するグラウンドや畑の除草を中心に、中庭の除草及び手洗い場やトイレの掃除に取り組んでいただき、校舎内外がとてもきれいになりました。ありがとうございました。

夏休み最後の土曜日に、学校のために、子供たちのために早朝よりご参加くださいました皆様、心よりお礼申し上げます。

学年ごとに大きな草の山ができました。



◇ 夏休み作品展 ◇

8月29日(木)から9月3日(火)まで夏休み作品展を行いました。

子供たちが夏休みに取り組んだ作品を展示しました。努力の跡がうかがえる力作がそろいました。ご来校いただきました皆様、お忙しい中、ありがとうございました。



◇ 第2回学校運営協議会 ◇

9月2日(月)に第2回学校運営協議会を行いました。1学期の取組とアンケート結果を基に学校の諸問題について協議いただきました。また、学校支援ネットワークについてここまでの活動の様子と今後取り組んでいく活動の進捗状況を共有しました。3年生の総合的な学習の時間の「地域の方にインタビュー」に向けて支援をいただいています。さらに、1年生から4年生までが縦割りで活動する「校区内オリエンテーリング」についてもご協力いただける方を募集しています。



子供たちの学習にお手伝いいただく学校支援ボランティアについては、今後もお願いの呼びかけを続けていきます。その際、お仲間と一緒に参加いただくことも可能であることをお知らせしたら、もっと、手を上げてくださるかたが増えるのではないかと話題になりました。保護者のみなさまには、夏休み前にお配りした緑色の用紙の締め切りにこだわらず、ご検討いただけるとありがたいです。